

Fête du sport : ils ont voulu tout essayer

Pour la onzième fois, les associations sportives de la commune se sont mobilisées pour une fête du sport des plus dynamiques. Amateurs et débutants ont pu tester plusieurs disciplines dans une ambiance conviviale.

Samedi, le sport était à l'honneur au cours de ce rendez-vous proposé aux amateurs de toutes les disciplines présentes et aux associations qui utilisent le gymnase Maurice-Fournier.

À l'occasion de la onzième fête du sport, les clubs et associations ont mis les petits plats dans les grands en intégrant démonstrations et initiations sur la journée complète. Le matin, les écoliers ont fait le déplacement pour s'essayer à tous les sports, tandis que l'après-midi était ouvert à tous et en accès libre.

Cette année, une nouveauté est à noter dans l'organisation : à l'exception de quelques sports présents en permanence, les autres ont eu le droit à des créneaux horaires de 25

à 40 minutes. Enfants et parents se sont rendus, en premier lieu, aux inscriptions avant de se diriger vers les ateliers qui les attiraient le plus.

Match de championnat

Ainsi, jusqu'à plus de 16 heures, tout un petit monde papillonnait d'un lieu à un autre : gymnase, tennis ou terrain de football. Ce dernier a accueilli l'athlétisme et ses lancers de javelots, mais également un match de championnat pour les benjamins des deux équipes Lachenoises qui ont rencontré Carlepont. Le soleil, en invité de marque, a apporté cette touche festive qui teinte toutes les manifestations de bonne humeur.

De notre correspondante
CLAIRE ÉGRET-COLOMBANI

*Au royaume
des arts
martiaux... ou
quand le
Judo-club
rencontre le
Kendo. Un
instant zen.*

